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Compte-rendu de la 24e Assemblée Générale 

du 7 février 2025 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Cette Assemblée générale s’est déroulée dans la salle des fêtes des Navigateurs à Choisy-
le-Roi. 
A la tribune il y avait : 
Pierre ROSSI, Président de l’ARPA, Marie-France DELESPINE, Présidente de séance, 
Sylvie POTIN, Trésorière de l’ARPA, Martine BIZEUL, rapporteur de séance.  
Invités : Laurent ZIEGELMEYER, salarié SANOFI, et Ghislaine COINAUD, représentante de 
LSR. 
 
A 9 h 45, à l’ouverture des travaux de l’AG, 100 de nos adhérents étaient présents (78) ou 
représentés (22) sur 185 convoqués.  
Marie-France DELESPINE, présidente de séance, souhaite la bienvenue aux adhérents 
. 
Avant l’ouverture de la séance, Pierre évoque les adhérents disparus depuis la dernière 
Assemblée Générale :  
 

Alain PINSARD et André VASSET. 
 
Puis une minute de silence est observée en leur mémoire. 
 
Marie-France déclare ouverte la 24e Assemblée Générale de l’ARPA. 

mailto:arpa.vitry@orange.fr
https://arpa-vitry.info/
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Après cette présentation, Marie-France DELESPINE cède la parole à Pierre ROSSI, 
Président de l’ARPA, qui nous lit un message de Jean-Marie SEVERE, ancien Président de 
l’ARPA de février 2013 à février 2019. Pour des raisons de santé, il ne peut être parmi nous 
aujourd’hui et cela lui manque. Il m’a fait parvenir ces quelques lignes que je vais vous lire. 

   
« Bonjour à toutes et à tous, 
Je vous souhaite une bonne AG, moment de convivialité de notre association. 
Même si la maladie m’empêche de participer aux activités sauf par Visio pour la généalogie, je suis 
quand même toutes les différentes propositions. 
Nous remercions tous ceux qui nous ont accompagnés lors du décès de notre fils, en pensant à ceux 
qui nous ont quittés depuis. 
D’ailleurs, j’ai retrouvé une photo prise lors de la journée anniversaire de 2008, où nous étions environ 
120 personnes. Triste constat sur toutes celles et ceux qui nous ont quittés depuis. 
Je garde le souvenir de la création de l’ARPA grâce à la volonté de Roger BEZIAU et ensuite à 
l’engagement de tous les bénévoles qui ont animé et continuent de le faire aujourd’hui. 
Un merci aussi à Olivier FISCHER, secrétaire du CE à l’époque, qui a beaucoup aidé à la réalisation 
de ce projet qui associait alors les retraités et les actifs. 
J’aimerai vous parler d’un problème qui a touché et touche beaucoup d’anciens salariés décédés ou 
atteints physiquement, c’est l’amiante. 
Je tiens à souligner le travail du syndicat des retraités CGT du site et le travail de Serge 
FRANCESCHINA, pour ceux qui seraient concernés par ce fléau, je leur conseille de prendre contact 
avec eux et aussi d’apporter leurs témoignages pour la justice qui doit se faire vis-à-vis des victimes. 
Pour prendre contact avec le syndicat des retraités CGT et Serge FRANCESCHINA, il faudra passer 
par l’ARPA. 
Je souhaite longue vie à l’ARPA, mais cela ne sera possible sans les bénévoles qui s’engageront pour 
l’animer.   
Jean-Marie » 

 
Ensuite, Pierre nous présente pour le CA son rapport moral d’activité de l’année 2024 : 
 
Cher (e) s Ami (e) s,  
Nous voilà réuni pour notre 24 -ème Assemblée Générale 
Nous allons d’abord partager les travaux de notre assemblée générale puis un apéritif convivial 
à l’issu de ces travaux. 
J’adresse une pensée amicale à celles et à ceux d’entre vous qui sont et ont été confrontés à la 
maladie, directement ou par l’intermédiaire d’un proche. 
 
C’est bien en 2001, plus précisément le 14 avril, à la Bourse du travail de Choisy le Roi, que 
l’ARPA-Vitry a été portée sur les fonts baptismaux par une assemblée regroupant 105 
participants. 
Depuis 24 ans, nous nous réunissons pour donner quitus au Conseil d’Administration sur la 
gestion de notre association.  
L’Assemblée Générale est la plus haute instance qui entérine les décisions prises pour le bien 
de notre association, et qui, en outre et peut être même avant tout, fait vivre le caractère solidaire 
et convivial de l’ARPA. Vous êtes décideurs et en tant que tels, il est important que vous 
participiez en vous exprimant et surtout en votant. 
 
Nous vous rappelons aussi que lors de notre 17e AG, une modification de nos statuts 
permettaient d’ouvrir l’ARPA-Vitry à l’ensemble des sites SANOFI et aussi à des personnes 
extérieures parrainées par un adhérent. 
Nous tenons toujours à votre disposition le triptyque expliquant le fonctionnement de l’ARPA. 
Vous pouvez le diffuser largement autour de vous. Si vous connaissez d’anciens collègues qui 
cessent leur activité, parlez leur de notre association. 
Avec cette ouverture vers l’extérieur, des nouveaux adhérents sont venus nous rejoindre en 
2024, ils sont à ce jour 10, nous leur souhaitons la bienvenue et les remercions chaleureusement. 
Je constate que l’adhésion est parfois liée à l’inscription à un voyage et n’est pas renouvelée. 
Je rappelle que nous ne sommes pas une agence de voyage qui fait des promotions sur les prix. 
L’adhésion à notre association est un acte solidaire.   



3 
 

Le parrain ou la marraine lors de l’adhésion de parents ou d’amis, devra bien définir le cadre et 
le rôle de l’ARPA, qui est un lieu de rencontre, d’échanges à travers ses différentes activités. Et 
donc pas une agence de voyage. 
 
Petit travail statistique  
En 2024, nous étions 162 adhérents                 âge moyen 66 ans.      
                                      104 Femmes (64 %)      âge moyen 65.9 ans.    
                                      58 Hommes (36 %)       âge moyen 66.2 ans.   
Les plus jeunes : Laureana Marie ; Deville Florian 
Les plus anciens : Masson Françoise ; Massey Jean-Claude     
 
Anciennetés au sein de l’ARPA  
 

 
Nous étions 255 en 2017 ; 162 en 2024, à ce jour (7 février 2025) nous sommes 140 à avoir adhéré.  
Je tiens à remercier toutes celles et tous ceux qui continuent à nous faire confiance en se 
réadhérant ; on reconnaît bien à travers ce geste votre attachement à l’ARPA. 
 
Le bilan financier vous sera présenté par Sylvie, notre trésorière. 
Nous avons chaque mois des charges incompressibles : loyer de nos locaux, assurance, 
abonnement téléphonique/internet … cela nous est indispensable pour maintenir plusieurs de 
nos activités essentielles au bon fonctionnement de l’ARPA et la tenue de nos instances 
dirigeantes   
Ces locaux servent aussi aux commissions, aux travaux manuels, à l’atelier de généalogie, aux 
réunions de préparation pour les voyages Vous pourrez aussi y trouver la « Boite à Livres ». 
. L’année dernière, nous avons voté une augmentation importante de notre cotisation de 10€, 
cela représentait 16.6%. Pour cette raison le bureau et le CA ont décidé de soumettre au vote de 
l’Assemblée Générale le maintien d’une cotisation identique à celle de 2025, soit 70 euros pour 
l’année 2026. 
Je vous rappelle toutefois que les seules sources de revenu sont les cotisations et votre 
contribution solidaire, à ce titre je remercie très sincèrement les donateurs. Les intérêts produits 
par le livret A s’ajoutent à nos revenus. Ils sont passés de 3% en 2024 à 2.4% au premier février 
2025. 
Chaque année, la Commission de Contrôle Financier vérifie les comptes. Gerard HERTLING 
vous présentera son rapport. 
 Cette commission a un rôle important dans le contrôle de nos finances, il ne faut pas le négliger     
Fait Marquants.  
Assurance MACIF  
Le contrat d’assurance avec la MACIF, au tarif LSR, s’est terminé le 28 mars 2024. 
Le bureau s’est réuni en session extraordinaire afin de prendre une décision qui se devait rapide 
au sujet d’un nouveau contrat. Ce contrat MACIF, toujours au tarif LSR, comporte les conditions 
pour l’immobilier, responsabilité civile …   
Et en option l’Assurance de l’activité voyage. Notre Bureau portait sur cette option  
Notre trésorière a fait quelques calculs qui mettent en évidence le coût plus avantageux en 
faveur de la souscription de l’activité voyage par rapport aux assurances proposées par nos 
prestataires.  
Le Bureau a décidé de signer ce contrat d’assurance voyage.  
Il est évident que cette assurance voyage sera subventionnée uniquement par les voyageurs.  
Logiciel de comptabilité EBP 
La réforme du Plan Comptable Général qui est entré en vigueur au  
1er janvier 2025 en France a pour objectifs de simplifier la présentation des comptes, de 
moderniser les états financiers et de réduire le nombre de comptes d'environ 20% 

20 ans et plus  49 

10  à  19  ans 50 

0  à  9  ans  63 

https://www.bing.com/ck/a?!&&p=d8d93628614c936439ec1c4f172e6647a967a6977380238cda8f9d021fa30da7JmltdHM9MTczNzI0NDgwMA&ptn=3&ver=2&hsh=4&fclid=0214fcae-b368-65c4-3174-e828b22f64be&psq=nouveau+pcg+2025&u=a1aHR0cHM6Ly93d3cubC1leHBlcnQtY29tcHRhYmxlLmNvbS9hLzcyOTgtbGEtcmVmb3JtZS1kdS1wbGFuLWNvbXB0YWJsZS1nZW5lcmFsLmh0bWw&ntb=1
https://www.bing.com/ck/a?!&&p=d8d93628614c936439ec1c4f172e6647a967a6977380238cda8f9d021fa30da7JmltdHM9MTczNzI0NDgwMA&ptn=3&ver=2&hsh=4&fclid=0214fcae-b368-65c4-3174-e828b22f64be&psq=nouveau+pcg+2025&u=a1aHR0cHM6Ly93d3cubC1leHBlcnQtY29tcHRhYmxlLmNvbS9hLzcyOTgtbGEtcmVmb3JtZS1kdS1wbGFuLWNvbXB0YWJsZS1nZW5lcmFsLmh0bWw&ntb=1
https://www.bing.com/ck/a?!&&p=d8d93628614c936439ec1c4f172e6647a967a6977380238cda8f9d021fa30da7JmltdHM9MTczNzI0NDgwMA&ptn=3&ver=2&hsh=4&fclid=0214fcae-b368-65c4-3174-e828b22f64be&psq=nouveau+pcg+2025&u=a1aHR0cHM6Ly93d3cubC1leHBlcnQtY29tcHRhYmxlLmNvbS9hLzcyOTgtbGEtcmVmb3JtZS1kdS1wbGFuLWNvbXB0YWJsZS1nZW5lcmFsLmh0bWw&ntb=1
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Ces évolutions nécessitent de nouveaux paramétrages dans les logiciels comptables. Afin de 
garantir une solution conforme à ces dernières normes légales.  
En conséquence, nous avons dû faire une mise à jour de notre logiciel installé sur un serveur, 
pour un coût total de 510€. 
Moyens de paiement utilisés par les adhérents pour régler les activités ou la cotisation 
Pour l’année 2024  
Il y a eu : 

- 570 règlements par chèque 
- 261 règlements par virement bancaire : 
- 60 règlements par carte bancaire. Celui-ci se faisant par l’intermédiaire de l’association 

HelloAsso :  
(23 adhérents qui ont payé au moins 1 fois par HA) 
 
Il est évidemment important de laisser un libre choix aux adhérents sur l’un de ces trois moyens 
de paiement.  
Les Activités de l’ARPA 
Elles seront décrites, comme chaque année, par les responsables de commission, appuyées par 
un diaporama. Ils vous présenteront le travail des équipes qu’ils animent pour l’année 2024 ainsi 
que les projets pour 2025 et même 2026. 
A l’ARPA, 28 personnes (dans 7 commissions) vous ont proposé 32 activités différentes cette 
année. 
12 mois par an, de 4 à 23 activités par mois (avec la participation d'extérieurs et d'enfants).  
Parfois 2 activités par jour. 
1460 personnes ont bénéficié du travail de nos 28 bénévoles sur 144 jours. 
Deux nouvelles activités ont été créées cette année, gérées par la Commission Sports : piscine, 
vélo 
 
Le nombre et le pourcentage d’adhérents ayant participé aux différentes activités 
 

 
Nombres 
 Adhérents 

 
% 
Adhérents 

Séjours & voyages 
culturels 

114  70 

Activités Manuelles 17  11 

Sports 70  44 

Sorties Franciliennes 76  47 

Atelier Généalogie 39 27+12 24 

Spectacles 71  43 

Informatique 13  8 

AG 126  78 

Journée Anniversaire 77  48 

Boite à Livre 26  16 

 
Ce tableau montre bien que l’AG et la JA sont les moments fort de notre association  
L’activité Généalogie va fêter ses 8 ans. Elle suscite toujours un intérêt pour certains de nos 
adhérents qui se réunissent 2 fois par trimestre. Cette commission continue à être un véritable 
succès avec de nouveaux participants. 
- La commission Sorties franciliennes connaît un véritable dynamisme et permet à un maximum 
de nos adhérents de participer.  
- La commission Sport. 
 Nous avons pu faire plusieurs randonnées mensuelles, une rando raquettes, une rando 
œnologie, deux nouvelles activités. 
Il serait très utile d’avoir vos envies, vos propositions. Nous les attendons sur notre messagerie  
arpa.vitry@orange.fr 

mailto:arpa.vitry@orange.fr
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- La commission Spectacles a proposé des pièces de théâtre, des concerts, des ballets, comédie 
musicale… une belle réussite. 
 
- les ateliers Travaux Manuels continuent avec succès. Leurs travaux artistiques. Bravo ! limiter 
le nombre de participants à 10 personnes est essentiel, pour cela faire deux séances par 
semaines dans la mesure du possible. Afin que la plupart puisse participer. 
Vous pouvez d’ailleurs découvrir ces œuvres d’art et même en acquérir au profit de notre 
association.  Elles sont exposées dans cette salle.  
Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui animent les différentes commissions 
Mais pour que nous puissions continuer à vous proposer des activités, il faut des animatrices 
et des animateurs. 
Je vous rappelle que notre association est gérée par des bénévoles que ce soit au bureau, au 
CA ou dans les commissions. Certains d’entre nous sont impliqués dans cette gestion depuis 
longtemps et, à juste titre, souhaiteraient être remplacés ou épaulés. C’est une question de 
survie pour l’ARPA-Vitry   
Pour une meilleure efficacité, le conseil d’Administration et les différentes commissions 
attendent votre renfort. 
 
Quelques remerciements particuliers  
 
Françoise BELLOT qui s’est impliquée dans l’organisation de réunions virtuelles (CA, 
commissions) par l’intermédiaire de la plateforme ZOOM et surtout pour ses corrections et mise 
en page de toutes les notes parues en 2024  
Martine BIZEUL pour son travail de secrétariat (compte rendu de CA, AG)  
Yvette HUET pour l’intendance de cette AG et la gestion des travaux manuels.  
Sylvie POTIN, notre trésorière, le poste le plus prenant au sein de l’ARPA. 
Emmanuel DELESPINE : pour son implication dans tout ce qui se rapporte à l’informatique. 
J’en profite pour vous rappeler l’adresse du Site :  
 

https://arpa-vitry.info 
 
Daniel HUET qui s’est impliqué dans l’élaboration du Diaporama, la gestion de notre agenda. Et 
un gros travail statistique sur les activités de l’ARPA, la gestion de l’activité piscine au sein de 
la commission sport. 
Jean-Paul BOUNINE pour le diaporama photos qui sera projeté en boucle, Jean Paul est notre 
mémoire photographique.  
La tâche n’est pas facile mais nous avons une équipe qui se complète très bien et forcement 
efficace. 
Je suis très content de collaborer avec eux.  Venez nous rejoindre.  
Merci au Maire de Choisy le Roi ainsi qu’à l’équipe du Développement locale et citoyenneté pour 
le prêt de cette salle. 
 
Environnement et engagement Solidaire    
Avec la fédération LSR :  évidemment nous renouvelons notre adhésion. En espérant prévoir 
des activités avec eux.  Ghislaine COINAUD nous fera un point sur LSR. 
CSE Sanofi Vitry 
Un courrier a été envoyé, par mail, au secrétaire du CSE afin de proposer une rencontre en vue 
d’un rapprochement avec l’ARPA-Vitry et aussi pour solliciter un créneau de vente pour les 
activités manuelles. A ce jour, aucune réponse ne nous a été donnée ! 
Laurent ZEIGELMEYER fera une intervention, il nous parlera de son livre et nous dira quelques 
mots sur la politique actuelle de Sanofi. 
 
 QUELQUES RECOMMANDATIONS  

- Envoyer le bulletin à l’ARPA au moment du règlement de votre cotisation ou d’une 
inscription à une activité. 

- Lors des virements, bien préciser le nom et l’activité et envoyer la fiche d’inscription à 
l’organisatrice ou à l’organisateur de l’activité et à l’ARPA (arpa.vitry@orange.fr) 

- Respecter les dates limite d’envoi. 
- Inscrire au dos du chèque l’activité à quoi il correspond. 
- Ne pas agrafer les chèques.  

https://arpa-vitry.info/
mailto:arpa.vitry@orange.fr
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Je vous remercie de votre attention et vive la 24e Assemblée Générale de l’ARPA-Vitry 
 
Avez-vous des questions ? 
Pas de questions   
 

Vote (Qui est pour, Qui est contre, Qui s’abstient) 
Rapport moral :  
Contre :  0 
Abstentions :  0 
Pour : 106 
 
Avant de passer la parole aux Présidents de Commission, quelques rappels d’organisation, qui 
faciliteront le travail des bénévoles : 
 
- N’agrafez pas les chèques aux bulletins d’inscription aux activités. Si vous tenez à 

accrocher votre chèque, préférez le trombone ou plus simplement inscrivez au dos ce qu’il 
paie (Exemple : « adhésion »),  

- Remplissez méthodiquement et clairement les bulletins d’inscription, 
- Respectez les dates limites d’envoi de vos inscriptions. Le non-respect de ces dates 

limites entraine un travail supplémentaire pour les bénévoles qui s’en occupent.   

 
 
Rapport d'activités des commissions 
 
Marie-France DELESPINE donne ensuite la parole aux 
présidents des différentes commissions qui présentent 
leur rapport d'activité (voir documents annexés). 
   
Activités manuelles : Yvette HUET  
Généalogie : Daniel HUET  
Boite à livres : Adèle CHEMIR  
Séjours et voyages culturels : Joël JOLLY 
Sorties Franciliennes : Marie-Thérèse DAGOIS 
Spectacles : Geneviève BARRERE 
Sports : Françoise BELLOT  
Site Internet : Emmanuel DELESPINE  
 
 
   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le bon fonctionnement de l’ARPA passe aussi par les finances. 
 
Je passe donc la parole à Sylvie, notre trésorière, pour vous présenter les comptes de 
l’année 2024 et le budget prévisionnel 2025. 
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Le détail des finances peut être obtenu sur demande auprès du bureau de l’ARPA. 
 
 

Merci Sylvie pour la qualité de ton travail et l'efficience avec laquelle tu remplis cette tâche 
prenante et difficile.  
 

Avis de la Commission de Contrôle Financier (CCF) 
 
C’est maintenant à la Commission Financière de Contrôle de nous certifier la sincérité des 
comptes présentés par Sylvie.  
 
La commission donne quitus au Bilan financier 
Avez-vous des questions ? 
Pas de questions   
 
Bilan financier 
Vote (Qui est pour, Qui est contre, Qui s’abstient) 
Contre : 0 
Abstentions : 0 
Pour : 100 
 
Le montant de la cotisation 2025. Le CA propose de maintenir le montant à 70 euros. 
Y a-t-il des questions sur le montant de la cotisation ? 
 
Avez-vous des questions ? 
Pas de questions   
 
Vote (Qui est pour, Qui est contre, Qui s’abstient) 
Contre : 0 
Abstentions :0 
Pour : 100 
 
Renouvellement du CA 
 
Marie-France DELESPINE propose de passer à l’élection de vos représentants au Conseil 
d’Administration pour l’exercice à venir. Elle passe la parole à Pierre qui rappelle la situation. 
 
Pierre prend la parole. 
 
Pour rappel, les statuts indiquent que le Conseil d’Administration est renouvelé par tiers, 
chaque année, la durée du mandat est de 3 ans renouvelable.  
 
Le dernier CA était composé de 17 membres  
 
Procédons par ordre : 6 membres du Conseil d’Administration sortant sont arrivés au terme 
de leur mandat de 3 ans : 
- Geneviève BARRERE 
- Françoise BELLOT 
- Marie-Thérèse DAGOIS 
- Annie CHAMPION 
- Joël JOLLY 
- Yvette HUET 
 
Sortant se représentant : 

- Geneviève BARRERE 
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- Françoise BELLOT 
- Marie-Thérèse DAGOIS 
- Annie CHAMPION 
- Joël JOLLY 
- Yvette HUET 
 
Vote (Qui est pour, Qui est contre, Qui s’abstient) 
Contre : 0 
Abstentions : 0 
Pour :  100 
 
Notre nouveau Conseil d’Administration comportera donc 17 membres. Bravo aux nouveaux 
élus, merci à tous et surtout bon courage pour la suite. 
 
 

Geneviève BARRERE Marie-France DELESPINE 

Françoise BELLOT Daniel HUET 

Jean BETSCHART Yvette HUET 

Martine BIZEUL Robert JANSSOONE 

Annie CHAMPION Joël JOLLY 

Adèle CHEMIR Jocelyne JOURDA  

Marie-Thérèse DAGOIS Sylvie POTIN 

Danièle DECOUVELAERE Pierre ROSSI 

Emmanuel DELESPINE  

 
 
La commission financière est renouvelée tous les ans et doit être en nombre impair.  
Monique BOUNINE ne se représente pas. Merci à Monique GRESSIN d’avoir été volontaire 
pour la remplacer.  
 
Je demande donc à Pierre de mettre aux voix l’élection de : 
 
Monique GRESSIN 
Gérard HERTLING 
Mireille MENOU 
à la Commission de Contrôle Financier. 
 
Vote (Qui est pour, Qui est contre, Qui s’abstient) 
Contre : 0 
Abstentions : 0 
Pour : 100 
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Interventions  
 
Laurent ZIGELMEYER nous transmet le bonjour d’Olivier FISCHER et d’Olivier GUICHARD. 
Il nous annonce que le site de Chilly-Mazarin ferme et que celui de Gentilly, lui, fermera dans 
trois ans. Celui de Maisons-Alfort va mal. Il y a eu trois plans en trois ans. Trois cents postes 
vont être supprimés cette année. 
Il va essayer de faire passer sur le réseau social un message pour faire connaître les 
activités de l’ARPA auprès des futurs retraités. 
Ensuite, il nous parle de son livre, qui va sortir bientôt, actuellement en relecture, sur Wolf 
LIBERMANN, un ancien ingénieur de RHONE-POULENC qui est mort en déportation à 
Auschwitz. 
 
Ghislaine COINAUD, représentante de LSR, membre de l’Association LSR Montreuil, nous 
présente la Fédération LSR, créée en 1985, 16000 adhérents, elle nous parle de leurs 
activités du moment : une semaine culturelle dans le Cher du 13 au 20/09/25 et du 20 au 
27/09/25, au prix de 525 € la semaine. 
Ils organisent également des semaines de vacances BSV à 290 € pour les adhérents ayant 
de faibles revenus (14 séjours sont prévus). Des voyages au Pérou et en Irlande du Nord 
sont également prévus. Ils éditent le Journal Présence auquel l‘ARPA est abonnée. 
Leur AG est prévue du 19 au 23 mai. Leur Direction sera renouvelée à ce moment. L’ARPA 
a le droit d’envoyer 2 délégués. Une souscription est organisée pour les aider dans le 
financement de cette AG. 
LSR nous appelle à participer à la manifestation du 20 mars pour les retraités. Elle insiste 
également sur leur besoin d’aide pour renforcer leurs forces vives. 
 
Remerciements 
 
Avant de clore notre 24e AG, je tiens à remercier encore une fois toutes celles et tous ceux 
qui donnent vie à notre association. J’en profite pour vous rappeler que votre participation 
est nécessaire et bienvenue afin d’en assurer la pérennité.  
 

* 
* * 

 
Merci à tous ceux qui ont permis d'organiser ce buffet. 
 
Merci à vous toutes et tous. Je prononce la clôture de notre 24e Assemblée Générale et je 
vous invite à nous diriger vers le buffet pour le verre de l’amitié. 
 
Les créatrices de la commission Activités Manuelles vous proposent à la vente (aux 
bénéfices de l’ARPA) différents objets réalisés par elles durant cette année 2024.  
 
Merci d'avance de bien vouloir nous aider à remettre en place les chaises pour l’apéritif 
déjeunatoire afin que nous puissions déjeuner pour ceux qui ont souhaité rester avec nous. 
 
Vive l’ARPA-Vitry ! 
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2024– RAPPORT D’ACTIVITES DES COMMISSIONS 
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